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Videoconferenza 

 

Verbale Riunione Gruppo di lavoro Ingegneri Triennali n.2 - 2016 

 

26 Aprile 2016  

 

Presenti: 

Ania Lopez, Consigliere CNI 

Alessandro Alì, Ordine Ingegneri CATANIA 

Sebastiano Doria, Ordine Ingegneri PISA 

Sara Manca, Ordine Ingegneri di SASSARI  

Amedeo Ranucci, Ordine Ingegneri di POTENZA 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Analisi articoli giornali (Periti, Geometri e CRUI) e art. 59 Direttiva Qualifiche 

2. Organizzazione Incontro con il Presidente Zambrano 

3. Varie ed eventuali 

VERBALE: 

La riunione ha inizio alle ore 12.05, sono presenti gli ingg. Lopez, Manca, Alì e Doria. 

 

1. Analisi articoli giornali (Periti, Geometri e CRUI) e art. 59 Direttiva Qualifiche  

L’ing. Manca introduce l’argomento relativo all’articolo del prof. Manfredi 

(Presidente CRUI), portato alla conoscenza del gruppo la mattina, circa i futuri 

Corsi delle “Scuole universitarie Professionali” che “non superano ma operano 

parallelamente agli Istituti tecnici superiori (gli ITS)”, riferisce inoltre di un 

colloquio con una collega (Consigliere Dell’ordine di Cagliari e Docente 

Universitario nella rispettiva facoltà di Ingegneria) e delle sue perplessità circa i 

futuri corsi proposti da Geometri e Periti che hanno già fatto accordi anche con 

le Università on-line e sul fatto che possa esserci un appiattimento verso il basso 

per la nostra categoria. Riferisce inoltre di aver sottoposto all’attenzione del 

Consiglio del proprio Ordine la questione che intende portare anche in 

Federazione. 

Il Coordinatore Lopez fa un resoconto dell’art. 59 della Direttiva Qualifiche da cui 

emerge il problema della sovrapposizione dei ruoli tra le figure tecniche e la 
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necessità di fare chiarezza, cosa che dovrà essere risolta entro il 18 gennaio 2017 

data di trasmissione delle conclusioni definitive al Parlamento Europeo e al 

Consiglio. 

Continua suggerendo di arrivare all’incontro con il Presidente Zambrano, 

annunciato a breve, con la proposta di prevedere per chi già è iscritto alla sez. b 

il passaggio alla sez. A dell’Albo, per evitare spiacevoli sovrapposizioni di ruoli e 

figure con i futuri Geometri e Periti Laureati. 

L’ing. Alì dice che dobbiamo smetterla di prenderci in giro, che questi articoli, 

come quello di Manfredi, non sono altro che fumo negli occhi, eterne promesse 

di creare un percorso formativo professionalizzante, alla stregua di quanto 

promesso e annunciato 26 anni fa con l’istituzione dei D.U., ma alla fine non 

cambia niente, anzi sollecita risposte da parte del CNI, sul cui tavolo abbiamo 

portato diversi documenti a cui ancora aspettiamo una risposta certa. 

L’ing. Lopez chiede agli ingg. Manca e Doria la disponibilità a partecipare ai tavoli 

di lavoro che si terranno a Roma il prossimo 6 maggio, propedeutici alla mozione 

congressuale. 

Manca e Doria confermano la loro disponibilità, ma devono avere il benestare 

dei rispettivi Presidenti. 

Alì riferisce di un collega , vecchio D.U. come lui, che dopo due anni di 

professione documentata in Spagna, rientrato in Italia (che non ha mai lasciato 

effettivamente) si è visto riconosciuto la laurea quinquennale e l’iscrizione ai tre 

settori. 

alle 12.45 esce l’ing. Alì 

alle 13 entra l’ing. Ranucci 

Prende la parola Ranucci che chiede che all’incontro Zambrano ci dica qual è la 

posizione del CNI e non la sua personale sulla questione. 

Manca propone che all’incontro partecipi anche il consigliere Letzner per il suo 

ruolo in ambito europeo nella definizione delle figure tecniche. 

Lopez ritiene che sia più corretto parlare preventivamente con il Presidente ed in 

un secondo momento con il Consigliere. 

 

La seduta e tolta alle ore 12:10 

                    il verbalizzante                                                                     il coordinatore 

              Dott. Ing. Sara Manca                                                          Dott. Ing. Ania Lopez 


